

# *Repudia Brigada de Solidaridad Venceremos Base Naval de Estados Unidos en territorio cubano*

---



Guantánamo, 31 jul (RHC) A las inmediaciones de la base naval norteamericana en la Bahía de Guantánamo, en el oriente de Cuba, llegó la Brigada de Solidaridad Venceremos, que se sumó al reclamo del país caribeño por la devolución del territorio ilegalmente ocupado.

La veintena de integrantes del contingente 47 de la brigada, fundada en 1969 en apoyo al proceso revolucionario cubano, dialogó con pobladores del municipio Caimanera y conocieron los perjuicios del enclave militar estadounidense instalado desde 1903.

Los jóvenes Jeidi López y Malcolm Sacks expresaron el orgullo del colectivo estadounidense por conocer la provincia de Guantánamo, y en especial al hospitalario poblado limítrofe con la base, por lo que representa en la larga historia de lucha de Cuba contra el imperio.

A su llegada a Caimanera fueron recibidos por autoridades del territorio, quienes les ofrecieron una caracterización del lugar, y el historiador José Sánchez Guerra hizo una reseña sobre los orígenes de la referida ocupación militar norteamericana, violatoria del derecho internacional.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/101436-repudia-brigada-de-solidaridad-venceremos-base-naval-de-estados-unidos-en-territorio-cubano>



**Radio Habana Cuba**